

第3回目となる議会報告会を11月10日「昼の部・夜の部」をさんさん館で開催し、議会の役割・議会運営・各常任委員会の行政視察報告・複合庁舎建設等調査特別委員会の開催状況等を報告し、町政や議会に対するさまざまな意見などがだされ、活発な意見交換会となりました。



を開催

- ・複合庁舎建設等調査特別委員会の委員は、まちなか再生計画の町民の意見を検討し、議会で述べてほしい。
- ・何箇所かのまちづくり懇談会の説明の中で、3案は経過であり、懇談会で意見を求めていくと言っている。議員は町民の代表であるので、町民の意見を反映してほしい。
- ・役場、消防、JA、信金は町の顔があるので、個別にあつたほうが良い。
- ・複合庁舎建設が、耐震対策から防災の拠点としての役割が重要である。
- ・まちづくりと複合庁舎建設について、理事者の考えに對し、議会はどのように考え、対応するのか。
- ・議会の果たす役割、町からの資料提出に対し、意見を

複合庁舎建設について

参加者

- ・複合庁舎建設等調査特別委員会の委員は、まちなか再生計画の町民の意見を検討し、議会で述べてほしい。

- ・平成28年10月に庁舎建設に向けての町としての具体案を示され、まちづくり懇談会で話されたが、町民にとっては唐突感が強かつた。
- ・そこで、将来、町がどんな形で中心街を描くか、その中で庁舎の果たす役割や位置づけを考えていく必要があるのではないか。
- ・そして、まちなか再生基本計画全体の中では、庁舎のポジションを町民の皆さんにも考えてもらいたいといふことで、町としてはもう少し時間をかけて進めることに立ち戻り、一年かけて「庁舎建設等まちなか再生基本計画」を策定することとした経過がある。
- ・議会としても調査研究を行うため、「複合庁舎建設等調査特別委員会」を設置し、町民も納得がいく庁舎建設

- ・したり、町に資料の提出を求めたりすべきだと思う。
- ・複合庁舎に何を入れていくかは、特別委員会で最初から話されていたのか。
- ・まちなか再生計画と庁舎建設を同時進行することに疑問がある。
- ・まちなか再生基本計画づくりで、庁舎と消防はセットで行うべきではないか。

参加者

まちなか再生について

となるよう協議を進めていくこととした。

- ・人口減となる中で、ワنسトップサービスを考え、各機関をまとめる考え方だと思うが、町中の国道、道道の雪がずっと積み上げられたままだが、ゾーニング案に融雪溝の設置という発想にはならないか。

議会

- ・まちづくりはまちなか再生基本計画を睨みながら、町民のニーズに応えられるものとしていきたい。
- ・融雪溝だけでなく、全体的に検討していくことになると思う。ゾーニング案が決まっていけば、国、道にものとしたい。

議会

複合庁舎建設等まちなか再生基本計画の行程表、住民アンケートの結果、コムズワーク選定に至った経過などを広報で公表してほしい。

要望

- ・複合庁舎建設等まちなか再生基本計画の行程表、住民アンケートの結果、コムズワーク選定に至った経過などを広報で公表してほしい。

トレスセンについて

参加者

- ・トレセン増築工事を行つてあるが、主に誰が使用するのか。指導員の配置も検討してほしい。
- ・目的は町民の健康増進のた



議会

- ・人口減となる中で、ワنسトップサービスを考え、各機関をまとめる考え方だと思うが、町中の国道、道道の雪がずっと積み上げられたままだが、ゾーニング案に融雪溝の設置という発想にはならないか。
- ・複合庁舎建設等まちなか再生基本計画の行程表、住民アンケートの結果、コムズワーク選定に至った経過などを広報で公表してほしい。

「議会報告会」意見交換会

めと考えている。町民の意見も聞きながら、平成30年度にトレーニング機器の導入。指導員の配置についても今後検討していきたい。

防災について

参加者

- ・災害対策基本法の中では、情報の開示は認められているので、個人情報は関係しないと思うが、自治会への名簿提供はできないのか。自治会のことをもっと協議してほしい。
- ・自主防災組織を作る方向だが、遅れていることの自治会への報告がない。

議会

- ・自治会で協定書を策定していただければ、情報提供はできると考えている。

その他

参加者

- ・林業大学校誘致について、単独、流域等どちらなのか。

議会

- ・オホーツク管内の期成会の中で、管内一円でどうしていくか協議されている。

- ・バイオマスエネルギーの活用について、資源の確保をどのように考えているのか。

用について、資源の確保をかけなどもお取り組み願います。

議会

- ・林地残材だけでは使えないものもあり不足する。検討している段階であることをご理解願いたい。

かけなどもお取り組み願います。

- ・今回のようないいと思います。津別町は小さな町なので、もっと住民と意見交換してもらえる場を増やしていただけたらと思いますし、個々の議員にはフェイスブックなどで住民と意見交換しやすい取り組みを期待しています。

用について、資源の確保をかけなどもお取り組み願います。

議会

- ・意見書が取り上げられないのはなぜか。
- ・意見書が町民、町にとってどうなのか、そのときの情勢等もみながら、議員全員の一致を基本として決定している。

要望

- ・このような報告会に若い世代が来ていない。もっと関心を持つてほしい。
- ・病院に耐震があつてもおろそかにしないでほしい。小児科を設置してほしい。

皆さまからのご意見

■40代～50代

- ・各議員さんと住民との懇談や学習会のような取り組みを期待しています。

- ・1年間の中で、必ず1回は一般質問をご尽力ください。定例議会に傍聴者が増えますよう、議員さんからの声

- ・津別町の防災対応は、非常に遅れている。10年後の町並みが心配です。住みよい町を望む。
- ・行政のチェックをしっかりと

やつてほしい。特に庁舎問題で。

議会

- ・議員さん10人と今後の津別町について長い時間をかけて話し合いたいと思いますので、ぜひそのような場をつくっていただきたいと思います。

議会

- ・予算議会の前に意見交換ができるいいのではないか！

議会

- ・もう青写真ができるいるのではないか！過去の結果から信じていいものか疑っています。

議会

- ・懇談の時間を長くしていただき感謝いたします。

議会

